



Der Peipp | Brunnenstraße 12 | 90596 Schwanstetten

Gemeinde Schwanstetten
Rathausplatz 1

90596 Schwanstetten

Datum: 21.2.2019

Betreff: Antrag auf eine Befreiung der Werbeanlagensatzung oder einer Sondererlaubnis !

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pfann und Marktgemeinderäte,

Erstmals möchte ich mich entschuldigen, dass ich gegen eine Satzung verstoßen habe, die ich leider nicht kannte!

Hiermit beantragt die Metzgerei Stefan Peipp auf eine Befreiung der Werbeanlagensatzung oder eine Sondererlaubnis. (Schild an der Scheune)

Begründung:

1. Wir als Metzger sind für die Nahversorgung zuständig in unserer Gemeinde.
Das Schild dient als Hinweis für Ortansässige und für die Durchreisenden Handwerker oder Besucher unserer Gemeinde sich etwas mitzunehmen (was Leckeres)
2. Der Hinweis auf unser Ladengeschäft steigert den Umsatz,
Den wir auch für unsere Investition auch benötigen.
Die Folge, dass wir auch mehr Gewerbesteuern zahlen, auch ein Vorteil für die Gemeinde.
3. Da wir nicht so ein besonderes gutes Gewerk betreiben, ist es uns wichtig ein wenig aufzufallen, z.B. mit einem Schild an der Scheune vom Herrn Buschmann.
4. Viele sind froh, das es noch einen handwerklichen und selbstproduzierenden Betrieb gibt, die seine ehrliche Arbeit noch schätzen.
Schaut man nur mal in die Kreisstadt Roth dort finden sie keinen kleinen Metzger mehr.
Viele Rother Bürger würden sich wieder einen Metzger wünschen.
5. Es wäre schade, wenn sich Schulkinder ihre Pausenbrote, ältere Menschen ihr warmes Essen holen oder der gute Geschmack verloren geht.
6. Der Aufsteller an der Brunnenstraße erfüllt leider seinen erfüllten Zweck nicht, weil beim Vorbeifahren zu spät erkannt wird und die nächste Wendemöglichkeit im Orteil Schwand ist.
Bis zur endgültigen Entscheidung vom Gemeinderat beantrage ich, dass vorerst das Schild hängen bleibt.

Ich hoffe, dass es ihnen wichtig ist kleine Betriebe in der Gemeinde von ihren Strukturen auch somit zu unterstützen. Auf ihre positive Unterstützung bedanke ich mich schon mal recht herzlich!

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Peipp